
Ce qui nous rend

heureux, ce sont tous les

petits bonheurs qu'on

enfile comme pour faire

un collier de

pâquerettes. Et il faut

toujours se souvenir de

tous nos petits bonheur

et se dire que le meilleur

est toujours devant

nous.

Laura 16 ans Wavre
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